

J-71

Représentée par Pierre Lescure, Daniel Buzon,
Alain Capelli et la présence de Bernard Thévenet

AVANT L'ARRIVÉE DU TOUR DE FRANCE AU CREUSOT

Le Département de Saône-et-Loire, la ville du Creusot et la commune d'Uchon dévoilent, ce mercredi 26 mai 2021, des maillots géants à l'occasion de l'opération J-71 avant le départ du Tour de France 2021. Bernard Thévenet, vainqueur du Tour de France en 1975 et 1977, participe à cet événement.

Pour sa 108^e édition, la Saône-et-Loire accueille le Tour de France 2021 le vendredi 2 juillet au Creusot. À cette occasion, le Département et la Ville du Creusot avaient prévu d'organiser le 22 avril dernier un événement autour du dévoilement de maillots géants (jaune et à pois) à Uchon et au Creusot. Cependant, les mesures prises par le gouvernement pour endiguer la pandémie de la Covid-19 ont empêché la tenue de cette manifestation. Elle a été décalée au 26 mai.

OPÉRATION J-71 À UCHON

- Départ d'un groupe de coureurs cyclistes de la Chapelle-sous-Uchon
- Montée des coureurs, dont Bernard Thévenet et Pierre Lescure de l'association des cyclos cardiaques, sur l'emblématique Signal d'Uchon puis arrivée à Uchon. Course commentée par François Belay

Bernard Thévenet en tête de la course

Comme en 1970 à la Mongie, en 1972 au Mont-Ventoux et au Ballon d'Alsace, en 1973 à Méribel et au Tourmalet ou en 1975 au Pra-Loup et à Izoard, Bernard Thévenet franchira le col d'Uchon en tête de la course. Il recevra pour la première fois de sa carrière le maillot à pois.

- Remise du maillot à pois à Bernard Thévenet
- Dévoilement du maillot à pois géant

OPÉRATION J-71 AU CREUSOT

- Dévoilement du maillot jaune géant à la Nef
- Dévoilement d'une peinture d'un maillot jaune géant au Parc des Combes

L'ASSOCIATION DES CYCLOS CARDIAQUES



L'amicale des cyclos cardiaques est née en 1995 à l'initiative de cyclistes ayant eu un problème cardiaque. Au-delà de son rôle de prévention, l'association propose de partager, lors de ses rencontres, l'expérience de ses adhérents pour restaurer ensemble forme et joie de vivre.

Du 11 au 18 septembre 2021, l'assemblée générale des cyclos cardiaques se tiendra en Saône-et-Loire, au Village des Meuniers à Dompierre-les-Ormes. 120 cyclistes, ayant tous subi une panne de cœur, seront présents, ainsi que Bernard Thévenet.

www.cyclocardiaques.org
pierrelescure@hotmail.com
Facebook : Amicale des cyclos cardiaques





